

3. Steinackerschiessen

Die Schützenkameraden von Marthalen haben uns zum 3. Steinackerschiessen eingeladen und 14 Feldschützen haben die Gelegenheit benützt wieder einmal ein ausserkantonales Schützenfest zu besuchen. Die sehr schöne Schiessanlage hat seine Tücken denn die Sonneneinstrahlung ist nicht zu unterschätzen.

Im Feld Sport war Theo Lutz mit sehr guten 95 Punkten schon wieder in bester Form, weitere Kranzresultate schossen 94 P. Franz Baumann; 92 P. Peter Herrmann; 90 P. Thomas Biber.

Im Feld Ordonnanz zeigte Markus Stanger mit ausgezeichneten 95 P. seine Stärke, es folgten mit 92 P. Jean Waldvogel; 88 P. Daniel Ackermann, Hansruedi Bühler und Clemens Bernath; 87 P. Max Alpiger; 86 P. Bernhard Lauber.

Auszahlungsstich: 365 P. Peter Herrmann; 356 P. Thomas Biber; 351 P. Daniel Ackermann; 344 P. Hansruedi Walser; 342 P. Jean Waldvogel 337 P. Max Alpiger.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und wünschen allen gut Schuss an den kommenden Schiessanlässen vor allem natürlich an unserem Kugelfangschüssen im Weier Thayngen. Gerne laden wir die Thaynger Bevölkerung zu einem Besuch in der Festwirtschaft im Weier ein und zeigen ihnen auch unser moderne Schiessanlage. Ein kleiner Spaziergang macht Freude.

Unsere Schiesszeiten	Freitag,	27. August,	17.00-20.00 Uhr
	Samstag,	28. August,	09.00-16.30 Uhr
	Sonntag,	29. August,	09.00-12.00 Uhr